

PRIX DE L'ABONNEMENT. Edition Quotidienne. Un An 3 Mois 1 Mois. POUR LES ETATS-UNIS... \$12.00 \$6.00 \$3.00 \$1.50. POUR L'ETRANGER... \$15.00 \$7.50 \$3.75 \$1.80. Les abonnements se soldent payablement d'avance.

Le Numéro Cinq Sous

PRIX DE L'ABONNEMENT. Edition Hebdomadaire. Un An 6 Mois 4 Mois 3 Mois. POUR LES ETATS-UNIS... \$10.00 \$5.00 \$3.00 \$1.50. POUR L'ETRANGER... \$12.00 \$6.00 \$3.75 \$1.80. Les abonnements se soldent d'avance.

L'Abeille de la Nouvelle-Orléans.

POLITIQUE, LITTÉRATURE. PRO ARIS ET FOIS. SCIENCES, ARTS.

Journal Français Quotidien. NOUVELLE-ORLEANS, VENDREDI MATIN, 31 OCTOBRE 1902. Fondé le 1er Septembre 1827

NEW ORLEANS FREE PUBLISHING CO., LIMITED. 323 rue de Chartres, Entre Canal et Bienville. Entered at the Post Office at New Orleans, as Second Class Matter.

LA GREVE DES MUSICIENS DE PARIS.

Paris, France, 30 octobre — La grève des musiciens des orchestres des théâtres et autres lieux d'amusement a commencé aujourd'hui à midi. Les grévistes, portant leurs instruments, se sont rassemblés à la Bourse du Travail. Quoique les directeurs de théâtres aient annoncé leur intention de combattre la grève plusieurs ont déjà cédé, plutôt que de courir le risque de la perte que causerait une grève prolongée. Les directeurs du café-concert ont également cédé, pour la plupart. Quelques-uns cependant continuent la résistance et donnent des représentations sans orchestre. Le préfet de police ayant appris que les grévistes avaient l'intention d'envahir les théâtres et de briser les instruments de leurs remplaçants, a envoyé de forts détachements d'agents pour maintenir l'ordre aux lieux d'amusement.

Nouvelles du Somaliland.

Aden, Arabie, 30 octobre — Le colonel Swayne, le commissaire anglais au Somaliland, est arrivé à Berbera en sûreté. Sa blessure se cicatrise. Il n'y aura aucun nouveau mouvement des troupes anglaises contre le Mad Mullah avant qu'une grande force soit réunie, ce qui arrivera dans deux mois à peu près. Il n'y a pas de doute que les levées de Somaliland sont manquées de charge dans la bataille récente avec les partisans du Mullah. Le colonel Cobb commande à Bohotte, Somaliland, où les canoas sont arrivés. La garnison n'y est pas menacée.

Prix de la vente de la ligne White Star.

Londres, 30 octobre — Il a été officiellement annoncé aujourd'hui que le prix d'achat de la ligne White Star (qui a fusionné avec la International Mercantile Marine Company) est de \$33,147,150, dont \$15,736,130 payables en argent, \$26,174,000 en actions préférées et \$12,687,000 en stock ordinaire. Les actionnaires recevront ainsi plus de \$20,000 par 1,000 actions.

La perspective à Cuba.

Londres, 30 octobre — A un meeting du chemin de fer central Cubain limité, mercredi, le président J. White Todd a parlé d'une manière encourageante de la perspective politique et économique à Cuba en dépit de la dépression qui existe actuellement dans le commerce du sucre. Le nouveau gouvernement inauguré à Cuba sous les auspices américains est très satisfaisant au point de vue du capitaliste anglais, a-t-il dit. La plus parfaite tranquillité et la confiance existent. Avec l'adoption du bill de réciprocité américain jointe à l'influence favorable de la convention de sucre de Bruxelles, on a toute raison de s'attendre à une grande reprise d'affaires à Cuba et à une ère de prospérité générale. Les meilleures informations font prévoir que la récolte de sucre sera au moins égale en quantité à celle de l'année dernière. Faisant allusion à la promulgation des nouvelles lois de chemin de fer, avant l'occupation de l'île par les Américains, le Président a dit que les autorités américaines s'étaient montrées disposées à agir loyalement envers les intérêts des chemins de fer. Il croit que les lois révisées, non seulement ne sont pas préjudiciables à la compagnie mais qu'elles constituent une protection nouvelle pour ses intérêts.

Grévistes perturbateurs.

Paris, France, 30 octobre — On annonce aujourd'hui des districts miniers de nouvelles bagarres entre grévistes et ouvriers. A Denain les grévistes ont mis à sac un chantier de charbon, démolissant les hangars, brisant les fenêtres des bâtiments et envoyant une lettre de menaces au maire. Le comité national de la Fédération des mineurs a adopté une résolution demandant aux membres de rester fermes et d'insister pour que les compagnies acceptent en corps l'arbitrage.

Les monuments sur la frontière de l'Alaska.

Victoria, C. B., 30 octobre — Archibald Cameron, surintendant des routes, qui vient d'arriver ici de Porcupine, dit que la rangée de monuments que l'on prétendait avoir été découverte et que l'on disait être la ligne de frontière de l'Alaska est tout bonnement un rangée de lattes en pierre bâties par les Indiens de l'intérieur à l'endroit où ils ont rencontré ceux de la côte sur un terrain neutre, à soixante milles à peu près des hauts-cars et à dix milles au delà de la ligne des bois de feu.

Nouvelles Américaines

Arrestation des chefs d'une bande de voleurs.

Mont, 30 octobre — L'inspecteur des postes Peatty à Kallispel a arrêté hier soir Louis Peterson et James Bourke qui sont supposés être les chefs d'une clique de voleurs opérant dans le Montana et le Nord Dakota. Les hommes offraient des timbres en vente à un fort escompte et on en a trouvé pour plus de \$3,000 sur eux après leur arrestation.

Explosion dans une mine.

Iron Mountain, Mich., 30 octobre — Six mineurs ont été sérieusement blessés dans une explosion à la mine de Walpole hier. Les victimes sont : Le capitaine Ben Martin, gravement atteint ; Charles Anderson, William Beard, Ed Williams, Charles Sordener et un inconnu.

VOL AUDACIEUX.

New York, 30 octobre — Des voleurs ont réussi à s'introduire dans les appartements d'un hôtel dans cette ville, occupé par J. Lewman et son frère, de Louisville, et le juge Van Epps, qui pendant bien des années juge à la cour suprême d'Atlanta. Une montre de valeur appartenant au Lewman — qui possédait une quantité de bijoux de valeur — et plusieurs milliers de dollars ont été pris. On suppose que les voleurs ont été chloroformés par le juge Van Epps, qui occupait une chambre contiguë, n'a pas été réveillé et on ne s'est aperçu du vol que plusieurs heures plus tard.

Commuation de peine.

Washington, 30 octobre — Le président Roosevelt a commandé en prison à perpétuité la peine de mort prononcée contre Solomon Hieteen dans le district oriental du Texas pour meurtre commis dans le Territoire Indien le 29 novembre 1901.

Mort de Samuel-Houston Benge.

Vinita, Territoire Indien, 30 octobre — Samuel Houston Benge, le dernier signataire survivant du traité de 1866 entre les Etats-Unis et la nation Cherokee, est mort à sa résidence, au Fort Gibson, à l'âge de 79 ans. Il était natif de la Géorgie ; il fut capitaine dans un régiment indien durant la guerre civile et occupa nombre de postes dans la nation Cherokee.

Mort de Mme Fannie McKane.

New York, 30 octobre — Mme Fannie McKane, veuve de l'ancien chef politique de la vieille ville de Gravesend, John Y. McKane, est morte à sa résidence de Long Island. Elle laisse des biens évalués à \$100,000. Tous les soirs, à l'époque où son mari était en prison pour cause de fraude d'élection, elle allumait une lampe près de la fenêtre de son salon, dans l'espoir qu'il serait gracié et reviendrait.

Le choléra dans les Philippines.

Washington, 30 octobre — Des demandes d'informations sur l'épidémie de choléra dans les Philippines, demandées faites avec autorité par des parents et des amis de fonctionnaires actuellement dans l'archipel, indiquent des alarmes non fondées par les rapports reçus par le bureau des agents consulaires. Une dépêche du gouverneur Taft reçue aujourd'hui établit que le choléra a pratiquement disparu de l'île de Luzon et qu'à Manille il n'y a eu en moyenne que deux cas par jour dans les derniers dix jours. Il n'y a plus que cinq provinces sérieusement affectées : Iloilo, Occidentale, Negros, Capizos, Samar et Misamis. Le commissaire d'hygiène de l'archipel annonce que Cebu est déjà déclaré port non infecté et que le port de Manille le sera le 1er novembre prochain.

Sentence de Sam Hodges.

Roanoke, Va., 30 octobre — Sam Hodges, de couleur, accusé du meurtre de William Rubin, un gardien de mine sur le cricque Crauco, Virginie de l'Ouest, pendant la grève des mineurs de charbon l'été dernier, a été trouvé coupable de meurtre au premier degré devant la Cour criminelle de Bluefield, avec recommandation qu'il soit condamné à l'emprisonnement perpétuel au pénitencier.

La mission du général Botha.

New York, 30 octobre — Le général Botha, de la commission boer, qui est actuellement en Europe essayant de trouver des fonds pour le rachat des districts agricoles ruinés du Sud de l'Afrique, a été au "World" tout au long les résultats de la mission générale jusqu'à ce jour. L'article dit en partie : "Nos paroles ont été mal interprétées ; nos actions attribuées à de faux motifs et nos vies mal exposées et condamnées. "Le peuple anglais n'a pas de raison de douter de notre sincérité. Nous avons engagé notre peuple à déposer les armes. Il est inutile de compter maladezombi combien de millions de livres ont été épargnés à la nation anglaise par cette reddition. "Ayant accepté les termes que Lord Kitchener était autorisé à nous offrir, nous n'avons jamais essayé de les modifier. Ce que nous avons cherché n'était pas une modification des termes du traité de paix, mais le secours immédiat dont notre peuple a grandement besoin. "Etant venus plaider une cause qui devrait être écoutée par elle-même, nous sommes amèrement déçus du résultat. "Du moins avons-nous toute raison de considérer notre mission un échec. "On prétend que nous ne sommes pas en faveur d'un emprunt. Cette supposition est gratuite. Quant à la forme sous laquelle un secours matériel devrait nous venir nous n'avons ni le droit ni le désir de le choisir. Mais n'ayant en aucune perspective d'obtenir un pareil secours, nous avons fait appel dans notre détresse à toutes les nations du monde. "Cette conduite a été vivement critiquée. Tout ce que notre appel aux étrangers signifiait était que notre peuple avait besoin d'un secours immédiat et que nous étions disposés à subir l'humiliation de le demander. "Le souvenir de secours refusés, en dépit de besoins pressants et d'appels urgents à la justice et à la générosité, vivra certainement longtemps, s'élevera certainement et infligera des dommages hors de toute proportion avec leur importance apparente."

L'Alliance de l'Eglise et des Acteurs.

New York, 30 octobre — Le Rév. Dr Bentley, recteur de l'église du Saint Sépulture et secrétaire de l'Alliance des Acteurs et de l'Eglise, a expliqué pour la première fois comment cette alliance se propose "d'écartier" toutes les pièces immorales en Amérique. Un comité d'ecclésiastiques a été nommé, dit-il, pour voir toutes les pièces et s'assurer qu'il convient que des femmes et hommes religieux et des enfants les voient. Le comité comprend, parait-il, plusieurs des premiers ecclésiastiques de New York.

Les informations recueillies par ces hommes seront envoyées aux pasteurs des églises dans toutes les villes du pays et des hommes, de concert avec des membres de leur congrégation en sympathie avec eux, travailleront tranquillement à engager leurs paroissiens à ne pas voir ces pièces si elles se doivent pas être représentées. De même, lorsque les pièces seront dignes d'être vues ils engageront leurs amis à les aller voir. Le Dr Bentley déclare que la scène est un des moyens par lesquels on peut remédier à bien des maux, mais dans les conditions présentes, a-t-il dit, elle dégrade et démoralise.

Œuvre évangélique.

Chicago, 30 octobre — Le général Ballington Booth et les commandants territoriaux des Volontaires d'Amérique qui assistent au conseil tenu à Chicago ont pris en considération des plans pour l'établissement d'écoles d'entraînement à San Francisco, Chicago et New York. Ces écoles seront pour l'éducation de jeunes gens et de jeunes femmes dans l'œuvre évangélique. Des fonds ont été obtenus et d'ici à un an les écoles seront ouvertes.

Fonds réalisés.

New York, 30 octobre — Bien que six jours seulement se soient écoulés depuis que John D. Rockefeller a offert de donner \$500,000 au collège des professeurs, dans le cas où les directeurs du collège réaliseraient la somme de \$140,000, les efforts de ces derniers ont été tellement heureux que le montant est pour ainsi dire assuré. La contribution de M. Rockefeller au collège a été faite comme "une action de grâce au Tent Paissant pour avoir été préservé de la mort, ainsi que sa famille et ses domestiques, pendant l'incendie de sa maison de campagne à Ponte Hills, N. Y., dans la nuit du 17 septembre 1902."

Départ de M. Redmond.

New York, 30 octobre — John E. Redmond, M. P., avec Michael Davitt et John Dillon, a visité plusieurs villes dans l'État de la Ligue Irlandaise, a prononcé un discours devant une grande assemblée à Newark, N. J. Plusieurs milliers de dollars ont été contribué au feu. M. Redmond partira demain à bord du Celtic et ses compagnons continueront leur tournée dans ce pays-ci.

Voleurs arrêtés.

Chicago, 30 octobre — Philip Lambelle, alias Phil. Bailey, a été arrêté hier soir sous l'accusation d'avoir volé pour \$3,000 de diamants non montés à la maison Weiciter et Weinman, dans la bâtisse maçonnique samedi dernier. Des membres de cette maison ont reconnu la photographie de Lambelle comme celle d'un homme qui avait été vu au sixième étage du bâtiment du Temple dans l'après-midi du vol. Plusieurs détectives chargés de faire des recherches ont bientôt appris que Lambelle était revenu à Chicago après une absence de plusieurs mois dans l'est.

Charles M. Schwab en croisière.

New York, 30 octobre — Charles M. Schwab, président de la corporation d'Acierie des Etats-Unis, a quitté la Villa Eolie dans un automobile pour rejoindre le yacht Margarita à Gênes, dit une dépêche de Gênes, Italie, au "Herald". Il a affrété le yacht et croisera pendant quelque temps.

LE VOYAGE DE LA Commission d'Arbitrage DE LA GREVE des CHARBONNAGES

Carbondale, Pennsylvanie, 30 octobre — Dans le parage de la vallée de Lackawanna les points intéressants ont été indiqués aux membres de la commission d'arbitrage de la grève des charbonnages. Dans le car d'observation était étalée une grande carte des veines de charbon entre Scranton et l'extrémité sud-est des charbonnages. Les commissaires ont pris un grand intérêt aux explications données et ont posé de nombreuses questions au surintendant. Le commissaire Watkins, à qui l'exploitation des mines est familière, ayant été lui-même opérateur à une époque, a donné aussi des détails. En donnant des explications les experts ont souvent employé des mots techniques. A chaque occasion un commissaire ou l'autre en a demandé la signification. La nouvelle que la commission se rendait à Pott City par train spécial s'est répandue dans la partie supérieure de la vallée, et des groupes se sont formés aux diverses stations de la ligne de Delaware et Hudson. Les voyageurs sont les suivants : Juge Gray, colonel Wright, général Wilson, Thomas H. Watkins, E. W. Parker, évêque Spalding, E. E. Clark, commissaires ; E. A. Mesely et Charles P. Neill, archivistes ; C. Garry, S. W. Morris, F. R. Hanna et A. G. Edwards, géographes ; J. S. Sears, messenger ; R. A. Phillips, surintendant général du chemin de fer de Delaware, Lackawanna et Western ; E. E. Rose, surintendant général du chemin de fer de Delaware et Hudson ; Ray, directeur général de la compagnie de l'Erie ; Breiden, surintendant général du chemin de fer d'Ontario et Western ; S. D. Thorne, directeur général de la compagnie Temple Iron ; E. D. Nicholls, président de district des mineurs Unia d'Amérique ; révérend Peter Roberts et James I. Warwick, représentants des mineurs ; Henry Collins, organisateur des Mineurs Unia d'Amérique.

Les négociations avec le gouvernement colombien.

Washington, 30 octobre — Il paraît que Senor Concha, ministre de Colombie à Washington, s'impatiente de délai apporté par son gouvernement à l'envoi de nouvelles instructions en réponse à sa dépêche concernant les questions soulevées depuis la lettre lui enjoignant de poursuivre les négociations d'un traité avec les Etats-Unis relativement au droit de passage dans l'isthme pour le canal. Senor Concha a adressé plusieurs requêtes pour obtenir des informations, mais sans résultat jusqu'ici. Cependant, les fonctionnaires de la légation sont portés à croire que la dépêche du secrétaire d'Etat Hay au ministre Hart aura pour effet d'accélérer les choses et qu'on peut compter sur un règlement prochain des questions pendantes qui retardent la décision finale relativement au traité. On apprend qu'une des principales causes du délai est l'attitude du général Salazar, gouverneur de Panama, qui a écrit de nombreuses lettres à la légation de Colombie à Washington, lettres qui ont plus ou moins influencé Senor Concha et lui ont fait remettre l'exécution de ses instructions au sujet des négociations.

Les essais du monitor Wyoming.

Washington, 30 octobre — Une dépêche reçue ce matin au département de la marine du capitaine Dickens de l'arsenal de Mare Island, contient le rapport suivant sur les essais du monitor Wyoming. "Les essais de vitesse en pleine mer du monitor Wyoming, durant deux heures, ont été complétés avec succès aujourd'hui. La moyenne des révolutions pour les deux heures a été de 201,3, ce qui correspond à une vitesse de 11 nœuds 4. Le bâtiment s'est comporté d'une façon généralement satisfaisante par une mer et une brise modérées."



GEN. THOMAS J. STEWART.

Le général Stewart, adjudant général de la garde nationale de la Pennsylvanie, est le nouveau commandant en chef de la Grande Armée de la République. Dans la guerre civile, le général Stewart a servi dans le cent trente-huitième régiment des volontaires de la Pennsylvanie, s'engageant à l'âge de seize ans. Dans la vie civile il a servi en qualité de représentant à la Chambre en 1885, puis il fut élu secrétaire des affaires intérieures de la Pennsylvanie en 1890. Enfin, en 1895, il était nommé adjudant général. Le général Stewart est né en Irlande en 1848. Il commandait le département de la Pennsylvanie de la Grande Armée de la République depuis 1897.

DEPECHE

Télégraphiques

TRANSMISES A L'ABEILLE

SERVICE DE LA

PRESSE ASSOCIEE

Service Spécial

DE TOUTES LES PARTIES DU MONDE.

Nouvelles Etrangères.

Nouveaux troubles dans l'île de Porto-Rico.

San Juan de Porto-Rico, 30 octobre — Les émeutes politiques ont recommencé à onze heures la ville a été au mains d'une populace républicaine qu'a, dit-on, aidée la police municipale. On a tiré sur les fédérés. Un homme a été tué et plusieurs autres blessés. Les émeutes ont recommencé aujourd'hui et les affaires sont entièrement suspendues à Ponce.

Grévistes perturbateurs.

Paris, France, 30 octobre — On annonce aujourd'hui des districts miniers de nouvelles bagarres entre grévistes et ouvriers. A Denain les grévistes ont mis à sac un chantier de charbon, démolissant les hangars, brisant les fenêtres des bâtiments et envoyant une lettre de menaces au maire. Le comité national de la Fédération des mineurs a adopté une résolution demandant aux membres de rester fermes et d'insister pour que les compagnies acceptent en corps l'arbitrage.

REGARDEZ! et voyez ce que nous avons dans notre vitrine. PRIX SPECIAUX, réduction sur tous les articles de valeur. VOUS Y TROUVEREZ SUREMENT quelque article dont vous avez besoin pour un but quelconque.

PALAIS DE JOAILLERIE WEINFURTER, COIN DES RUES ROYALE ET BIENVILLE. Nous y exhibons nos articles d'auto sans de dernières nouveautés comme bagues. 20/20-122